

En ce temps-là, les disciples qui rentraient d'Emmaüs racontaient aux onze Apôtres et à leurs compagnons ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain. Comme ils en parlaient encore, lui-même fut présent au milieu d'eux, et leur dit : « La paix soit avec vous ! » Saisis de frayeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces pensées qui surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n'a pas de chair ni d'os comme vous constatez que j'en ai. » Après cette parole, il leur montra ses mains et ses pieds. Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire, et restaient saisis d'étonnement. Jésus leur dit : « Avez-vous ici quelque chose à manger ? » Ils lui présentèrent une part de poisson grillé qu'il prit et mangea devant eux. Puis il leur déclara : « Voici les paroles que je vous ai dites quand j'étais encore avec vous : "Il faut que s'accomplisse tout ce qui a été écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les Psaumes." » Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures. Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il ressusciterait d'entre les morts le troisième jour, et que la conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en commençant par Jérusalem. À vous d'en être les témoins. »

Baptêmes

Samedi 13 avril à Notre-Dame de Chalennes : Noam POIRET et Adèle TURCO (de Chalennes).

Mariages

Samedi 13 avril à Saint-Maurille de Chalennes : Philippe LEFEBVRE et Clothilde LANDROT

Intentions de messe

Défunt(s) de la semaine : Jean MARCHAND (89 ans) Chaudefonds ; André THARREAU (87 ans) et Marie-Claude LOUESDON (73 ans) Chalennes.

Samedi 13 avril à Chaudefonds : Fam. DIOT-AMIRAULT ; Suzanne PAILLOCHER (10^{ème} anniv.) ; Antoine PAILLOCHER et Fam. PAILLOCHER-GRONEAU

Dimanche 14 avril à St Maurille : Fam. GODARD-CHAUVIÈRE ; Jean Marie BROUARD et sa Fam. ; Roger MOSSET et Fam. FREMONDIÈRE-BOURIGAULT ; Michel VERON (23^{ème} anniv.) ; Marie-Joseph DILE et sa Fam. ; Fam. CAREAU-BESNARD ; En actions de grâces pour la Fam. McCULLOCH.



Infos paroissiales
du 14 avril 2024

3^{ème} Dimanche de Pâques

Édito par le Père Guillaume, Curé

Une Église qui croît parce qu'elle croit.

Durant tout le Temps Pascal, nous suivons dans la liturgie les prémices de la vie de l'Église : les Apôtres, ayant reçu l'Esprit, sortent du Cénacle pour aller annoncer l'Évangile ; d'abord dans le Temple et à Jérusalem puis, peu à peu, le champ de la mission s'étend et prend de l'ampleur.

Et l'une des caractéristiques principales de la mission apostolique, c'est de « naviguer à vue ». Là où on entend parfois dans nos paroisses « *on a toujours fait comme ça* », eux ne pouvaient se targuer d'aucune expérience. La Mission était nouvelle et il leur a fallu inventer les moyens de la mission.

A travers les Actes des Apôtres, on peut dès lors dégager quelques « piliers » de la mission apostolique. Tout d'abord, l'**audace**. Il leur a fallu être audacieux pour oser partir ainsi à l'aventure, sans savoir jusqu'où les mènerait leur mission. « Où » dans le sens géographique mais aussi dans le sens personnel ; n'oublions pas qu'une grande partie des Apôtres et de leurs compagnons sont morts martyrs de la Foi.

D'ailleurs, la **Foi** est bien-sûr un autre pilier. C'est bien parce qu'ils avaient la Foi chevillée au cœur qu'ils ont pu accomplir toute cette mission. Sans s'appuyer sur Jésus-Christ, nous n'irons pas bien loin dans la mission de l'Église aujourd'hui.

Un autre pilier est sûrement aussi la **persévérance**. Ne pas se décourager lorsque les fruits, que l'on espère tant voir, tardent à venir. Trouver sans cesse de nouveaux chemins pour évangéliser. Appeler aussi sans cesse de nouveaux compagnons dans la mission. En clair, ne jamais nous reposer sur nos lauriers.

S'il n'y a qu'une seule Mission, il y a des Apôtres. Pour passer de cette pluralité d'acteurs à l'unicité de but, il faut nécessairement vivre la **collégialité** dans la Mission. Nous ne sommes jamais seuls. Et nous devons porter ensemble, certes chacun selon nos talents, cette même Mission d'annoncer Jésus-Christ.

Et bien-sûr, il y a aussi la **Charité**, l'**Espérance**, la **fraternité**, l'**envie**, la **joie**, la **sainteté**, l'**écoute**, la **Parole**, la **réflexion**, l'**enseignement**, le **partage**, la **passion**, etc.

Horaires des Messes

Lundi 15 avril	St Patern de Vannes		Pas de messe
Mardi 16 avril	Ste Bernadette Soubirous	09h00 18h00	Adoration St Maurille Messe à Chaudefonds
Mercredi 17 avril	St Etienne Harding	09h00 09h30	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort
Jeudi 18 avril	St Parfait de Cordoue	09h00 11h00	Pas de Messe Chapelet à Rochefort
Vendredi 19 avril	Bienheureux Marcel Callo	18h00	Messe à St Maurille
Samedi 20 avril	Bienheureuse Odette	09h30	Messe à Notre-Dame
Samedi 20 avril	Messe anticipée	18h00	Messe à Chaudefonds
Dimanche 21 avril	4^{ème} Dimanche de Pâques	10h30	Messe à St Maurille

La quête en ligne

En attendant de retrouver des paniers connectés, nous vous proposons une solution « en ligne » : Quête en ligne avant ou après chaque messe depuis votre téléphone ou ordinateur à partir de ce lien : <https://pay.sumup.com/b2c/Q7R8ENR5> ou avec ce QR Code:



Infos paroissiales et diocésaines

■ Prochaine rencontre des « Enfants Adorateurs »

Vendredi **19 avril** : temps d'adoration avec les enfants à l'église Saint Maurille.

Au programme : temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche et enseignement du Père Guillaume.

Au programme : temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser.

Ce temps est animé spécialement pour les enfants, mais est pour tout le monde, sans limite d'âge. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

■ Rencontre fraternelle dominicale

Dimanche 21 avril : pour entretenir la fraternité dans notre paroisse, tous ceux qui le souhaitent pourront rester après la messe pour un repas partagé salle Saint-Maurille. Chacun apporte un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial avec au choix : des danses d'Israël, des jeux, des temps de partage autour d'un thème.

■ Journée TODOS

Après les JMJ, nous avons la volonté de suivre les paroles du pape et de construire une église pour TODOS (tous). En petits groupes, nous avons réfléchi à comment intégrer, écouter, accueillir tout le monde dans notre église, et une idée a germé :

les journées TODOS ! Une journée pour rassembler toutes les générations autour d'un thème et discuter, échanger, partager !

Nous vous invitons donc pour la première Journée TODOS qui aura lieu le **28 avril** prochain à partir de 12h jusqu'à 17h à Notre-Dame du Marillais.

Notre thème sera : **l'écologie intégrale**. Au programme : des jeux, des temps d'échange et de convivialité !

N'oubliez pas votre pique-nique pour partager ensemble le déjeuner.

N'hésitez pas à inviter largement autour de vous !
Merci !

Pour tout renseignement : Alix ROUSSEAU - 06 83 32 53 69



■ Pèlerinage pour les vocations

Mercredi 1er mai 2024 - Marchons pour les vocations - Saint Laurent sur Sèvre.

Pèlerinage POUR TOUS [familles, jeunes, mouvements, consacrés, ...].

Pour se redire et célébrer notre: vocation à la vie, vocation à l'amour, vocation au bonheur, vocation à la sainteté...

Un super temps pour prier, célébrer, marcher, découvrir un lieu, aller à la rencontre des personnes, écouter des témoins, participer à différents ateliers... !

NB 1 : Ce pèlerinage est accessible pour les poussettes et les personnes à mobilité réduite

NB 2 : Le kit du pèlerin (carnet + foulard) est GRATUIT, mais à votre bon cœur si vous souhaitez participer aux frais d'organisation de la journée

NB 3 : Fin des inscriptions le 24 avril 2024 (Voir sur le site paroissial)



■ Sondage paroissial

La vie de la paroisse concerne chacun, et chacun y contribue. Le Conseil Pastoral Paroissial permet des échanges élargis qui ajustent les décisions de notre curé, et orientent les réflexions de l'EAP. Pour accompagner certains changements et projets de notre paroisse, nous souhaitons recueillir votre avis sur quelques sujets particuliers. Vous pouvez répondre à ces questions via les feuillets disponibles à l'entrée de l'église ou via le formulaire en ligne.

Vous êtes libres de rester anonymes ou de vous identifier ! Il ne s'agit par d'un vote ou d'un referendum, mais de recueillir vos idées et vos avis. Nous clôturerons ce sondage le **dimanche 14 avril**. Les membres de l'EAP restent à votre disposition !



Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com